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El  edil  de  Cultura,  Fernando  Portillo,  ha  pedido
disculpas a las más de “400 personas que ya se han
registrado en la sala de estudios 24 horas por la demora
en su apertura. Cuando se terminaron las obras a finales
de julio hicimos las pruebas de acceso y se detectaron
problemas  en  uno  de  los  paneles  de  comandos,
concretamente  en  el  torno  de  salida.  Decidimos  que
había que cambiarlo porque no íbamos a permitir que
nadie se quedase encerrado en una sala sin personal”.

Así mismo, Portillo ha querido aclarar una preocupación
de  algunos  vecinos  sobre  la  luz  que  permanece
encendida  en  la  sala  y  es  que  “se  trata  de  una  luz
perimetral  con  un  consumo mínimo  que  se  mantiene
encendida por temas de seguridad, haya o no gente en la
sala”.

 

Petrer prevé abrir la sala de estudios 24 horas la
próxima semana
12/09/2023

La construcción de la sala concluyó a finales de julio | J.C.
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